

なんて夏だ！

みんつど

オリンピック。ラリンピックないわ、コロナ禍に酷暑だわ

せめて紙面は楽しく

♪お久しぶ
りね。という
感じでゆるーく、
みんつど6号を始
めます。

コロナ禍でなかなか
取材ができないので、
今回は天地と金光さ
んの一人でお送り
します。

大橋広宣さんの未
収録集も少し紹介
します。また四面
にはなんちやつて
小説「ベリーベリー
ナイス」第二弾と、
夏のサマー・キヤン
ペーンがあります
のでよろしく。

何を今日は書こうか、
いきなりの自分で自分に
オファーを出したので書
きながら考えるというな
んともノープランで書い
ております。読みにくかつ
たらすみません。ほぼ夜
中の一人ごとを紙面上に
展開しております（笑）。

しかしみんつども6号で
す。当時は年間に4号出
せられとの気持ちでした
し、パソコンも壊れるし
で一時はどうなるかと思
い今思うとひやひやです。
さまざまなお出会いがあ
りました。広告が増える。
安渓先生との出会いでネッ
ト上に紹介していただけ
ます。

書いております。うまく
いけば出版も？ ということ
もあるかもしれません
のでその時はまたご報
告します。それからほか
のメディア露出のご依頼
もきております。どうな
るかはまだわかりません。
いずれにしてもよろこば
しいことあります。

みんつどは今後どうし
立てているなんて考えら
れないです。しかもこん
な不定期なものに対して
です。でも自分にも居場
所や役割があるなんて、
なんて素敵なんでしょう
か。そう感じずにおれず、
みなさまには感謝です。

さて、わたし天地はい
ま、45年にわたる人生
を振り返り、統合失調感
情障害という病気に至つ
た経緯や鬪病のようすを
聞いていきたい！ なん
とめています。どう
しても暗くなりがちなの
でといった理由で、明る
い障がいの話なんてあま
りないんです。当事者家
族さんとお会いしても、
途中で泣きだされる方も
いらっしゃったりします
し。「これ書けない」と
思つたり、また原稿を書
いてくれてもぎりぎりで
「ちょっと掲載はやめ
ください」なんてことも。
なので、「みんなでつど
えてないじやん」となり
ますので、ね。なので会
いたい人に会って書いて
載せたほうがストレスな
いですしね。まあそんな
感じであります。軽い読
み物にしていきたいです。
という、かなりゆるく

お届けしております。ま
あ、夏は暑いのであまり
考えずに読めるものがよ
いかと勝手に考えて、お
つきあいのほどをよろ
しくお願い申し上げ奉り
ます。

第六号

編集 天地 成行

村岡鍼灸治療院

山口市湯田温泉5丁目6の12

夏の誓言 飛躍進歩う

スタッフ座談会で気炎 金光「反響で励まされた」

天地　えー、それではこれより、「みんつどスタッフ振り返り座談会」をします。まず、金光さん、今までのみんつどを振り返ってください。

金光　天地さんから、「みんつど」を出すから一緒にやらないか、と言われた時は、うれしかったですね。天地さん同様、僕も精神障がい者で、統合失調症を患っているので、心が通じ合えたのかも知れません。そして、自分の可能性、まだ何ができるはず、何か世の中、障がい者に対しても、僕らだからこそ出来る何か、それが形になつたものが、「みんつど」という媒体ですね！　天地さんらと一緒に作りあげられることは、精神障がい者の1

人として、誇りに思います。

天地　ありがとうございます。

天地　ありがとうございます。では今までの思い出に残るイラストや記事はありますか？

金光　イラストでは、二号のお正月を描いたものですね！　晴れ晴れと、のびのび描けました。記事に関しては、天地さん

から、「入院手記」と、パスを受けて、文章作ることことができたのも良かつたし、正直今までの、全てが印象に心に残つてます。ミスターXさんのお

悩み相談も楽しみにしてます！！

天地　入院号や退院号で何か反響ありましたか？

金光　友人たちからたくさん、「いいね」「おもしろいね」といった言葉をもらいましたね。

天地　今後の夢はありますか？

金光　「みんつど」を読んでいただいて、様々な感想やご意見を寄せていただいてますが、まだ読んだことのない人や、やはり同じ障がい者さんの皆さんに対する、人間の可能性の素晴らしさ、と

認知されたら、最高です！　天地さんは、本当にアイデアを常に持っています！

天地　最後に読者にメッセージをよろしく願います。

金光　最初に天地さんと「みんつど」を発行することになつたときは、やはり同じ障がい者さんの皆さんに対する、人間の

可能性の素晴らしさ、と

か、障がいを持たれてる方々の、少し背中を押してあげるような、すこしの勇気、元気を与えられたが、今は、編集長の天地さんと、自分らが、楽しく紙面づくりをやらせてもらっています。編集全般を担つている天地さんは、産みの苦しみはあるのでしようが、楽しんでいる僕らのそんな熱量が伝わつていただけたらな。と、思います』昨日より今日。今日より、明日。と、日々進化して、毎号、より楽しく試行錯誤して皆さんにとっても、良いものを提供できたらな。と、思います。障がい者、健常者の垣根を越えて、全ての方に愛されるみんなで、あればいいなと願います。ありがとうございます。天地　ではご機嫌よう。

たんぽぽ

レストハウス 岩国市川西4の5の156
TEL (0827) 4363033

金光光雄せやーりー

先取りハロウイン

コロナウイルスと闘う
医療関係者の皆様へ
心より感謝申し上げます

株式会社くるとん

〒742-0417
岩国市周東町下久原221-1
TEL 0827 (81) 1551

<https://crouton.co.jp>

出
エプロン
制作版

docomo.komo.2019@gmail.com

「」意見「」感想は



(映画をテレビでみないことについて)

映画館でしか映画は観られません。テレビで二時間は集中できません。あの空間だから観られる感じます。大学時代にビデオデッキが始めた。自分でバイトしてデッキを買って、レンタルで借りていたことはありますね。

人に自分の価値観を押し付けるの大嫌いですね。「かつてにみんつどベスト10」言いましたが、てか、天地さん聞いたから言つただけですよ(笑)。いろんな「いい」があつていいと思います。
映画とであつて、「映画に助けられた。映画のおかげだ」と思えた。映画を見るいろいろな人の追体験ができる。つまり人により、優しくなれますよね。

大橋広宣さんインタビュー

四号に未収録

